

De jeunes esprits, s'ils sont naturellement dépravés, concevront des iniquités que beaucoup de cerveaux peut-être plus vieux et endurcis dans le mal, n'imagineraient jamais. Peut-être aussi, quand elle est née mauvaise, la femme se livre-t-elle à ses penchants avec infiniment moins de remords que l'homme, car elle s'inquiète beaucoup moins des conséquences qu'elle oublie même complètement, tant qu'elle est sous l'empire de ses passions. L'orgueil et la jalousie, l'envie et la vengeance dominant davantage chez la femme que chez l'homme, et cela se conçoit, car sa position sociale et son impressionabilité la rendent plus accessible aux influences extérieures. La nature de l'homme, si mauvaise qu'elle soit, n'est peut-être jamais capable de cette cruauté raffinée dont fait preuve la femme perverse, sans principe, et qui n'est satisfaite que quand elle a annihilé l'objet de sa vengeance.

Les bonnes femmes, qu'elles soient jeunes ou vieilles, sont donc par contraste, des anges sur la terre, et comme telles, on doit partout où on les rencontre, les aimer, les honorer et les respecter.

Hélène de la Roseraie avait en elle de très-mauvaises qualités, qui étaient restées; endormies jusqu'au moment où s'était produite la cause qui devait les mettre en mouvement. A peine même si leur développement était une question d'âge. Elles existaient dans la nature de l'enfant, et elles n'avaient attendu que l'occasion pour se manifester.

Si l'on pouvait invoquer une circonstance atténuante en sa faveur, c'était celle-ci, — qu'elle avait eu pour père un homme dissolu et dépravé, pour mère une femme légère, frivole et sans cœur; — qu'on avait complètement négligé son éducation, surtout la partie religieuse de cette éducation, — et qu'on l'avait habituée à croire qu'elle était l'égale des plus hauts placés.

Quand, à la mort de sa mère qui avait succombé à une bronchite gagnée à la sortie d'un bal, elle s'était trouvée orpheline, sans fortune, confiée aux soins d'un parent éloigné, — qui était rempli de bonne volonté, mais qui ne savait trop comment la témoigner, — le changement avait été rude pour elle.

Dans son enfance, on avait alimenté son orgueil, stimulé sa jalousie, et sa gouvernante, un vrai démon sous la figure d'une femme, l'avait habituée à nourrir ses sentiments de vengeance. On lui avait enseigné l'astuce, à savoir dissimuler ses sentiments, et c'est ainsi préparée, qu'elle était arrivée à la Tour-Blanche.

Le baron l'avait traitée d'abord avec une sorte d'apathie. La femme de charge n'avait essayé de prendre aucun contrôle sur elle, et Hélène, abandonnée à elle-même, était vite arrivée à maltraiter et à mépriser non plus seulement les domestiques, mais aussi les maîtres de Béatrice et de Raoul. Il lui arriva souvent d'être cruellement rappelée à la réalité de sa situation, qui n'était, après tout que celle d'une orpheline dont on pouvait se débarrasser d'un moment à l'autre. Alors, après un premier moment de rage et de fureur, elle comprit ce que sa conduite avait de dangereux, et que le moyen le plus sûr de perdre ceux contre qui elle avait conçu de la haine, était de se montrer bonne et conciliante à leur égard. C'est à dater de là qu'elle changea de manières, parut être affable et agréable pour tout le monde, et réussit à se faire passer dans la maison pour une très-aimable et très-charmante personne.

(A suivre.)

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce que nous publions ailleurs, au sujet de deux beaux feuilletons qui se vendent à notre bureau pour 10 cts.

PALAIS DE BIJOUX

Les fêtes de Noël et du jour de l'An approchent, et chacun songe déjà aux cadeaux qu'il aura à faire; il se demande avec inquiétude où il pourra se les procurer au plus bas prix. Dépenser son argent pour en tirer le plus de profit possible et faire en même temps un plus grand nombre d'heureux, voilà la question essentielle.

Un bijou quelconque, un bracelet, un collier, des pendants, une montre, une pendule, etc., ce sont autant d'objets qu'on aime à recevoir et qui nous rappellent sans cesse le souvenir du donateur. Mais toujours se présente cette misérable question d'argent, car les bijoux sont chers. Heureusement cette année, nous avons, au milieu de nous, une maison qui se distingue, entre toutes, par son immense et magnifique fonds de bijoux, qui sont offerts à des prix relativement fort doux. La maison T. A. GROTHÉ, 95¹ rue St-Laurent, se fait remarquer par son élégance et son goût; ses décorations à l'intérieur sont tout à fait artistiques; c'est en un mot, un véritable petit palais, où les bijoux les plus divers sont étalés d'une manière féérique. Vous y trouverez un assortiment complet de bagues, broches, canées, émaux, pierreries, médaillons, montres d'or, montres d'argent, à remontoir, depuis \$5, chapelets en pierres précieuses, chaînes, colliers, épingles, boutons de manchettes et de cols, services à thé et à dessert, pots à l'eau, coupes de toutes sortes, nécessaires de toilette, articles nouveaux divers, pendules françaises et américaines, boîtes en pluche, éventails, etc. Toutes ces marchandises sont vendues à des prix extraordinairement bas, et chaque objet est garanti pour sa valeur, ce qui est un avantage immense. Allez donc, en pleine confiance, acheter vos étrennes chez M. Grothé, 95¹ rue St-Laurent; ses marchandises sont de premier choix; ses prix très modérés et ses employés d'une politesse exquise. Entrez donc sans crainte, et voyez, mais hâtez-vous. M. Grothé se fera un plaisir de vous montrer toutes ces belles marchandises.

MAISON FONDÉE EN 1859

HENRY R. GRAY

CHIMISTE-PHARMACIEN

122, RUE SAINT-LAURENT, Montréal.

La préparation des prescriptions de médecins est sous le contrôle direct du propriétaire, aidé de diplômés compétents. Les médecins de la campagne, les institutions publiques, les collèges et les couvents, sont servis de Drogueries pures, aux prix du gros.

SPECIALITES

GRAY'S CASTOR FLUID, pour les Cheveux.

GRAY'S DENTAL PEARLINE, pour les Dents.

GRAY'S SAPONACEOUS DENTIFRICE, pour les Dents.

GRAY'S CHLORALYNE, pour le Mal de Dents.

GRAY'S "WHITE ROSE LANOLIN CREAM," pour mains crevassées, peau rude, etc.

HENRY R. GRAY

CHIMISTE-PHARMACIEN

122 RUE ST. LAURENT, MONTRÉAL

QUEEN'S - THEATRE

SPARROW & JACOBS, GÉRANTS
(Autrefois le QUEEN'S HALL)

Semaine commençant lundi, 18 Janvier,
Matinée Mercredi et Samedi,

LE CÉLÈBRE ACTEUR

FRANK WILSON

DANS LA CHARMANTE COMÉDIE

LITTLE PUCK

PRIX

Sièges d'orchestre, \$1.00; cercle d'orchestre, 75c et 50c; balcon, 50c; galerie, 25c; loges, \$6.00 et \$8.00.

Matinée populaire pour les dames et les enfants samedi. Prix, sièges d'orchestre réservés, 50c; cercle d'orchestre, 35c; balcon, 25c; bons sièges réservés pour 50c.

Sièges réservés en vente au magasin de musique de Sheppard, et à la New York Piano Co.

THEATRE - ROYAL

SPARROW & JACOBS.....PROP. ET GERANT.

Semaine commençant LUNDI, le 18 JANVIER,
Après-midi et soirée.

LE FAMEUX DRAME

THE WORLD AGAINST HER

Excellente compagnie, jolis décors, etc.

PRIX D'ADMISSION :

10, 20 et 30c. Sièges réservés, 10c extra.

Plan toujours ouvert au Théâtre de 9 a.m. à 10 p.m.

SEMAINE SUIVANTE :

WILLIAM & ORR'S METEORS

PILULES DE NOIX LONGUES COMPOSEES

DE MCGALE

RECOUVRETES DE URCE.

Pour la guérison certaine de toutes

AFFECTIIONS BILIEUSES, TORPEUR DE FOIE, MAUX DE TÊTE, INDIGESTIONS, ÉTOURDISSEMENTS.

Et de toutes les maladies causées par le mauvais fonctionnement de l'estomac.

Ces pilules sont fortement recommandées, comme étant un des plus sûrs et plus efficaces remèdes contre les maladies plus haut mentionnées. Elles ne contiennent pas de mercure ni aucune de ces préparations. Tout en étant un puissant purgatif, pouvant être administré dans n'importe quel cas, elles ne contiennent aucune de ces substances délétères qui pourraient les rendre préjudiciables à la santé des enfants ou des personnes âgées.

B. E. MCGALE

PHARMACIEN

2123 rue NOTRE-DAME

LA PRESSE

JOURNAL QUOTIDIEN

Le plus populaire de tous les journaux
français de Montréal

UN CENTIN LE NUMÉRO, EN VILLE

Abonnement en dehors de Montréal
SEULEMENT \$3.00 PAR ANNÉE

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE

EDITION HEBDOMADAIRE DE 8 GRANDES PAGES
\$1.00 par Année

Si vous voulez avoir ce que vous désirez, ou disposer de quelque chose,

ANNONCEZ DANS "LA PRESSE,"

Journal possédant la plus forte circulation de tous les journaux français du Canada.

MOYENNE POUR LE MOIS DE DÉCEMBRE

21,400 par jour

Pour prix et toute autre chose, s'adresser à

LA PRESSE,

71 et 71a Rue St-Jacques, Montréal